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L’échantillonnage réalisé dans le secteur de Hammam Melouane, nous a permis d’identifier quatre
principaux groupements végétaux, et 57 espèces aviennes identifiées lors de la réalisation des
E.F.P. L’analyse de corrélation des paramètres structuraux et taxonomiques de la végétation, avec
les deux indices fondamentaux de l’avifaune (H' et s), a démontré que seul la diversité avienne (H')

est significativement corrélé au recouvrement général (r2=0,64) de la végétation et à la diversité

floristique des groupements (H'a,b/r2=0,68 ; H'b/r2=0,65 ; H'a/r2=0,50). La superposition de la
matrice des paramètres structuraux et taxonomiques de la végétation à celle de l’avifaune, par le
biais de la CCA, a démontré la rôle prépondérant que joue la structure de la végétation (E.V.V
et Ra) sur la répartition des avifaunes dans notre paysage végétal, alors la floristique joue un rôle
secondaire. Néanmoins, ces deux paramètres sont complémentaires l’un l’autre.

Mots clés : Relation, végétation, avifaune, structure, taxonomie, P.N.Chréa, Hammam
Melouane, corrélation, CCA.



&8:;>4?;

R

&8:;>4?;

Sampling realised in Hammam Melouane sector, allow identifying four principal vegetal groups
and 57 birds species identified with E.F.P. method. Correlation analysis of structural and taxonomic
vegetation parameters, to the two fundamental indices of breeding birds (H' et s), has show that only

the bird diversity (H') is correlated significatively to general recovery of vegetation (r2=0,64) and

to the vegetation floristic diversity (H'a,b/r2=0,68 ; H'b/r2=0,65 ; H'a/r2=0,50). The superposition
of the vegetation structural and taxonomic parameters matrix to the breeding birds matrix, with the
CCA analysis, had show the overriding role of the vegetation structure (E.V.V and Ra) upon the
birds assemblage within the vegetal landscape, when the floristic parameters cheek a secondary
role in that process. However, this two types of parameters are complementary.

Key words: Relation, vegetation, birds, structure, taxonomy, Chréa N.P., Hammam
Melouane, correlation, CCA.
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